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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, vería con agrado

que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio de Salud, arbitre los

medios necesarios para ampliar el número de médicos traumatólogos del

Hospital Dr. José Maria Cullen de la Ciudad de Santa Fe, debido a la escasez

de profesionales existentes en el servicio de traumatología, que repercute en

la atención de los pacientes de toda la región norte de la Provincia..
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Señor Presidente:

Este pedido se basa en las demoras y malestares que se producen en

el sector de traumatología del Hospital José Maria Cullen, debido a la escasez

de personal existente en esa área.

Teniendo en las sucesivas quejas incluso de pacientes que llegan de la

zona norte de la Provincia y que muchas veces deben volverse a sus lugares

sin ser atendidos pues priorizan los servicios de urgencias.

Según expreso Héctor Paglia, secretario de dicho Hospital, a el Diario el

Litoral el 9 de junio de 2012; "los especialistas en traumatología son escasos

para cubrir la demanda y en consecuencia también los turnos disponibles,

entonces capaz que viene 100 persona y tenemos 15 turnos, cuando estan

otorgados algunos se ponen agresivos.
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Por su parte el director del Hospital, Francisco Sánchez expreso que

"poner mas policías no es la solucíón porque esto es un Hospital y sería

chocante para la gente" añadió además "La mejor forma de trabajaren esto sin

dudas tiene que ver con que los pacientes no tengan que esperar porque se

ponen maly violentos.Es realque paradarmas tumos hace falta más personal.
y recursos...

Es frecuente que los pacientes pierdan la paciencia y maltraten con

violencia verbal y hasta amenazas con armas blancas al personal a pesar de

sus dolencias. El personal del nosocomio están preocupados ya que la misma

brinda atención a todo el norte de la provincia.

Las carencias del servicio para dar mayor atención de la salud, vienen

desde hace tiempo. Y es de suma necesidad para esta institución poder contar

con más médicos traumatólogos para asi garantizar una buena atención a la

comunidad hospitalaria.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente

Proyecto de Comunicación.
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